			, voltos a		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					La Raz é n	2	24/03/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS
٠			A STATE OF THE PARTY OF THE PAR					
٠								



JAVIER SOLÓRZANO ZINSER

solorzano52mx@yahoo.com.mx

QUEBRADERO

DE LA GREÑA Y CERCA DE LA NADA

S on recurrentes las interminables especulaciones en política llegando en algunos casos a ser una forma de vida y razonamiento. Suele suceder que a veces sean muy obvias, pero también es cierto que darle vuelta a las cosas permite entenderlas e incluso pueden ser aliadas en la acción política.

Los enfrentamientos en lo que va quedando del PRI se antojan para la especulación. En algunos casos se ha señalado al Presidente como factor de lo que vive el tricolor, lo cual resulta posible, pero estando las cosas como están en el PRI presumimos que no hay motivo para que el Presidente se mueva o se meta.

Queda la impresión de que no hay necesidad de que nadie intervenga para que el PRI siga en su proceso de toma y daca que lo está llevando de ser el partidazo, al partido y todo parece indicar que ya va directo a formar parte de los chiquipartidos. El deterioro bien se sabe no es de ahora, ha sido paulatino y consistente.

El gran problema para el tricolor es que parece que se andan peleando más por el poder, el cual cada vez es menos, más que estar en medio de batallas ideológicas y estratégicas. El impresentable presidente del partido desde hace tiempo viene siendo señalado sin que lo puedan tocar. Creó una estructura en su entorno, puso candidatos, se rodeó de los suyos entre la complicidad y los intereses comunes, lo que ha llevado a que sea toda una tarea quitarlo, a pesar de lo que han mandatado las instancias electorales.

Se supone que para el segundo semestre tendrá que dejar la dirigencia. Sin embargo, como están las cosas y a pesar de las decisiones de los tribunales es evidente que se viene una bronca mayor. La solución seguramente pasará por lo inevitable para *Alito*: tendrá que dejar la dirección del partido, quedará expuesto, pero con la ventaja de que uno de los suyos encabezará el partido y de seguro lo cuidará o algo parecido.

Alito lleva un buen rato en medio de la tormenta. La estridente gobernadora de Campeche se ha encargado de ello. Mucho de lo que se ha dado a conocer a través de la audioteca de la señora Sansores no ha sido desmentido, lo que queda claro son las innumerables violaciones a la ley por parte de la gobernadora, que no ha dejado de tener líos en la delegación que encabezó en la capital.

Desde hace tiempo el PRI vive cargado de problemas como forma de vida. No tiene capacidad de maniobra y viene existiendo más en función de lo que le queda del pasado que de algún ofrecimiento o alternativa que pudiera ofrecerle a la sociedad en términos del presente y futuro, el deterioro ha estado a la vista de todos.

				7			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
							La Razén	2	24/03/2023	COLUMNAS Y
									ARTÍCULOS	

en muchas ocasiones, no hay que menospreciarlo, fue genuina. Lo que ha venido sucediendo estos días puede tocar la alian-

za que tiene con el PAN y PRD. No queda claro qué se busca con la salida de Osorio Chong como coordinador de la fracción parlamentaria del PRI en el Senado, de no ser un capítulo más de la bronca que tienen con el presidente del partido.

Sigue sin presentarse alguna reacción que pasara por la autocrítica o al menos que estén en la búsqueda de debates internos que pudieran analizar el tsunami. Una de las razones de haber sido lo que fue es que ejercía el poder, ahora si él perdió capacidad de maniobra y de respuesta ante sus militantes que vivían entre lo que les podría ofrecer el partido y una militancia que

Osorio decidió seguir en el PRI, pero ahora es senador independiente sin dejar de militar; está difícil de entender, pero así es.

En la especulación, el PRI va estando más cerca de Morena que de Va por México, andan de la greña y cerca de la nada.

DESDE HACE

tiempo el PRI vive cargado de problemas como forma de vida. No tiene capacidad de maniobra y viene existiendo más en función de lo que le queda del pasado que de algún ofrecimiento o alternativa que pudiera ofrecerle a la sociedad

RESQUICIOS

Ayer presentó su informe la presidenta comisionada del Inai. Su participación fue importante con información sustancial y con un claro discurso: el Inai es de los ciudadanos y no de los gobiernos. Ha sido la sociedad quien ha tenido al instituto como fuente de su confianza e información, urge la designación de los comisionados. El Inai los necesita y la sociedad también.

Twitter: @JavierSolorzano